

Mendoza Activa 2: a días de culminar la primera convocatoria, más de 1.200 familias presentaron sus proyectos de inversión



Como parte de la iniciativa de federalizar los programas provinciales y que los beneficios de Mendoza Activa 2, Enlace y Enlazados lleguen a todos los rincones de la provincia, el ministro de Economía y Energía, Enrique Vaquié, recorrió los departamentos del Valle de Uco, acompañado por la ministra de Cultura y Turismo, Mariana Juri, quien además difundió los detalles de Sale Mendoza.

Vaquié se mostró muy satisfecho con la puesta en marcha de la primera convocatoria de Mendoza Activa 2, que hasta el domingo 22 estará vigente. “Tenemos más de 1.250 proyectos presentados, estimamos que van a llegar a 1.500 y con estos números proyectamos que solo entre la primera y segunda convocatoria de esta edición vamos a superar el total de las iniciativas de inversión presentadas en todas las convocatorias de Mendoza Activa 1.

“La línea destinada a la compra de computadoras, tablets y notebook para el personal

docente es uno de los subprogramas que más tracciona: hay 400 proyectos de este tipo presentados. Despierta mucho interés porque reintegra en efectivo y en la cuenta bancaria de cobro de sueldo el 40% del costo, para todos los docentes de la provincia, del ámbito público o privado”, agregó el funcionario.

Por su parte, la ministra Mariana Juri sostuvo: “Fue muy exitosa la implementación de Mendoza Activa 1 en toda la provincia, pero particularmente en el Valle de Uco. Podemos decir orgullosamente que gracias al trabajo del Gobierno de Mendoza, en conjunto con los emprendedores y empresarios del sector, contamos con la misma cantidad de establecimientos turísticos que antes de la pandemia. Esta situación no se replica en el resto del país y tiene que ver con el manejo que desde Mendoza hicimos de la pandemia y la apertura anticipada del turismo interno.

“Mendoza Activa 2 llega con especial apoyo al sector turístico y cultural, que necesita renovarse en vista de un turismo cada vez más exigente, por eso también acompañamos al sector con Sale Mendoza, la venta anticipada de servicios turísticos que estará vigente con importantes descuentos y promociones desde el 26 al 29 de agosto”, añadió la titular de la cartera de Cultura y Turismo.

Enlazados y Enlace: los programas provinciales que se complementan y fomentan la creación de nuevos puestos laborales

Acompañando a los ministros Vaquié y Juri, Emilce Vega Espinoza, directora territorial de Empleo y Capacitación de la provincia, anunció la vigencia del Programa Enlazados, iniciativa impulsada desde el Gobierno de Mendoza para estimular el registro formal de nuevos trabajadores y trabajadoras en pymes mendocinas.

“Enlazados es la segunda etapa de Enlace, el programa de entrenamiento laboral certificado que comenzamos a implementar el año pasado, en plena pandemia”, explicó la funcionaria.

“Con una implementación muy exitosa y aún en vigencia, son más de 3.000 los mendocinos que se capacitaron a través de esta iniciativa. Ambos programas pueden convivir en una misma empresa, así el personal capacitado mediante Enlace puede ser un nuevo puesto laboral y en blanco con Enlazados”, resaltó Vega Espinoza.

El programa Enlazados prevé una cobertura por parte del Estado provincial mediante un incentivo económico, equivalente a un salario mínimo vital y móvil (SMVM) por cada nuevo trabajador/a registrado/a por tiempo indeterminado y a jornada completa. A menos de cumplirse un mes de su puesta en marcha, más de 100 mendocinos se encuentran vinculados en micro o pequeñas empresas, en su mayoría del área de servicios.

GALERÍA

-



